HENRIBILIMBI

Des bas de la Réunion

Henri est un bilimbi vert pomme. De l'extérieur, il semble doux avec sa peau brillante. Mais à l'intérieur, se cache une explosion de saveur acide!





Il est né entre Mai et Décembre dans les bas de la Réunion. Henri est un fruit frileux. C'est pour ça qu'il se développe uniquement dans les endroits chauds et humides.

Bébé, Henri était une fleur. Puis il a commencé à se transformer en fruit directement sur le tronc de l'arbre. Rapidement il s'est mit à grandir et à grossir.

Proche de son cousin le carambole, Henri bilimbi est un fruit qui ressemble à un cornichon vert jaunâtre translucide. C'est d'ailleurs son deuxième prénom.

IREN